

和の光

宝塚市立西谷中学校



■西谷中活性化プロジェクト～その2～

「西谷中を誰もが楽しく通える学校にする取り組み」の一つとして、生徒会執行部のメンバーに協力してもらい、「生徒会スローガン啓発ポスター」をつくりました。2024年度の生徒会スローガン「それぞれが活躍できる西谷中学校に!!!」と、私が常日頃から言っている「自分の殻を破ろう!!!」を合わせて作成しました。このポスターをつくるために、榎木教頭先生の演技指導のもと撮影をしました。撮影は6月中旬に行いましたが、西谷の緑に青空が映えて良い感じになったと思います。2パターンの撮影を行いました、特にジャンプ（青春バージョン）の撮影は難しく、5人のメンバーには何度も何度もジャンプをしてもらいました。足が痛くなったかも知れませんが、みんな笑顔で最後まで頑張ってくれました。本当にお疲れさま。そして、有難う!!!

この写真をもとに、ポスターをつくるのですが、私にはデザインセンスがないので、美術科の関先生に相談したところ、快く協力をしてくださり、なんと翌日には立派なポスターが完成しました。このポスターを生徒総会（7月10日開催）で生徒会長のAさんから報告してもらい、翌日に校内に掲示してもらいました。44名の生徒がこのスローガンを常に意識しながら、「誰もが楽しく通える学校づくり」に前向きに力を発揮して欲しいと願っています。（校長 筒井）



榎木教頭先生の合図で走り出します



関先生から生徒会にポスターを贈呈しました



生徒会スローガン啓発ポスター（絆バージョン）



生徒会スローガン啓発ポスター（青春バージョン）

